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　定期点検には毎年２４００万円が支出されていま
す。私は教育委員会担当の委員会に所属していませ
んが、担当の委員会で定期点検の検証や改善策につ
いて議論が行われるように働きかけていきます。

　累計額が９００億円を超えれば、積み立てなおす
のには４５年以上かかります。このような状況につ
いて、私は市と市民が共通認識を持つべきだと考え
ています。今後も市政の見える化を求めていきます。

座談会

開催
初心者歓迎！こんな方が参加しています

活動内容を
もっと聞かせて

わたしは
こう思うんだけどな

私も７年前「意見はないけど議員に会ってみたい」
と思い、こういった会に参加しました。
皆様とお会いできるのを楽しみにしております。
もちろん、学生さんも大歓迎です。

21月 日
中原市民館 第 会議室3
JR南武線「武蔵小杉」下車 北改札(南武線口)・東口 徒歩3分

日 14：00
16：00

時間 ～2010 10月 日 14：00～
16：00

時間

国際交流センター 第 会議室3
東急東横・目黒線「元住吉駅」下車徒歩 10 分～12 分

土

市民と をつなぐ会市議
高齢者の移動手段確保テーマ

無 料

川崎市、「見える化」に黄色信号
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討議資料

　大阪の地震をきっかけに川崎市の小中学校でも

ブロック塀の緊急点検を行いました。点検の結果、

問題のある学校が２４校見つかり、今後撤去など

の対応が図られることになりました。

　しかし２４校のうち１４校は法律に基づく定期

点検時に、教育委員会が「ブロック塀はない」と

していた学校でした。つまりこれまで定期点検時

に正確な情報を把握できていなかったということ

です。正確ではない定期点検に対する責任の所在

や改善策などを明確にすべきですが、緊急点検の

報告が行われた委員会の場で教育委員会はこの事

実を公表しませんでした。

　川崎市は借金返済のために積み立てている基金

から借り入れて市政を運営しています。３月に示

された計画では５年先までこの手法で運営を続け、

借入額は最大で９１８億円まで膨らむとされてい

ます。この点について市長も

「しっかりと説明していかなく

てはいけない」と答弁していま

すが、その後作成された財政に

関する広報誌では触れられてい

ませんでした。

借り入れた分は毎年２０億円ずつ

積み立てなおすとしています。

1 ブロック塀 2 財政運営



クリック 行政資料

　私たち市議会議員は行政から日々さまざまの報告を受けています。

その中には市民生活に直接的に影響するものなど注目度の高い報告

も多くあります。市役所のホームページなどで紹介されることもあ

りますが、「ホームページのどこを見ればいいのかわからない」と

いうことも少なくありません。そこで今回のリニューアルを機に、

　もちろんご要望があればご説明にも伺います。年齢・所属・主義

主張に関わらず、市政に関する情報が共有された上でまちづくりに

ついて考えていくために、ぜひお気軽にお声かけください。

　川崎市は高齢者の外出を支援するために
市内のバスで使える「

を発行しています。市は、持続可能な運営
に向けた制度のあり方を検討中です。
みなさまのご意見をお待ちしております。

shigetomi_tatsuya@outlook.jp

ホームページから
重冨たつや 検索

ＱＲコードから

しげとみ　　     たつや

重冨 達也
川崎市議会議員・中原区
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すべての活動は国政政党に属さない、 川崎市のために !
shigetomi_tatsuya@outlook.jp

ＦＡＸ 044-281-6340
川崎区砂子1丁目9番地3 6階

〒210-0006＜議員控室＞

電話 044-200-0568

１９８８年１１月１８日生まれ
等々力保育園／宮内小学校 入学
高輪中・高等学校
首都大学東京 航空宇宙工学専攻 入学
大手学習塾　入社
平成２７年４月   川崎市議会議員選挙   初当選

　

プロフィール

ご協力よろしくお願いいたします！

ご回答はご自由にお寄せ下さい

メールで回答送信

FAXで回答

アンケート実施中！
1

2

3

4 044－281－6340

参加方法

選択して

送信ボタン

を押すだけ！

高齢者外出支援事業に
関するアンケート

結果はブログでお知らせさせて頂きます。

行政 を情報の

へではなく「伝わる」「伝える」

　　ホームページ
リニューアルしました

公開中の
資料

学校ブロック塀の現地調査結果について
南武線高架化の事業進捗について
小児医療費助成制度の拡充について
政務活動費の運用指針
公園でのルール作りのガイドライン（ボール遊び）について
川崎市立学校の部活動に係る方針
学校閉庁日の実施について 行政資料

公開中

特別乗車証明書
（半額で乗車or１か月1000円で乗り放題）」

市民の『気になる』が形になるホームページ

みなさまからお問い合わせのあったものなどを私のホームページ

でも紹介させて頂くことにしました。


